OF SER OF SER

9周育的信息

令和4年8月31日 宇都育心児童クラブ



楽しかった夏休みもあっという間に終わってしまいました。学童でも灯籠作りやプール遊び、ミニミニコンサート、お楽しみ会などの行事や虫取りをしたりアティック、ブロック遊び等日々の活動を通して、子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。

明日からいよいよ2学期です。学校では運動会の練習が始まるところもあり、疲れて帰ってくる子どもたちの心身の様子を見ながら感染症や熱中症予防に気をつけて毎日を安心して笑顔で過ごせるよう努めていきたいと思います。

の月生まれの が 盤が おともだち



☆5日…明歩さん

いつも笑顔が絶えず明るく元気な明歩さん。ハンドベルでは、どのパートでも 上手に演奏でき頑張っていました。ピアノも習っている音楽大好きな女の子で す。

☆12 日…奏真くん

学校に迎えに行くと、笑顔を見せてくれる奏真くん。いつも元気いっぱいで、 小学校生活を思いっきり楽しんでいるようです。

☆お願い☆

感染症予防対策の検温表等ご協力ありがとうございます。

マスクは、汚したり無くした時のために、予備を持たせてくださいますようお願い致します。

ミニミニコンサート 頑張りました [

8月10日(水)学童生によるミニミニコンサートがありました。感染症予防対策で、今年もこども園のお友だちと先生方を招待し開催しました。

一年生のはじめの言葉で始まり、エイサー、ピアノ演奏・三線演奏・ダンス・マジックショー・ハンドベル・音楽ペープサート劇・合唱と盛りだくさんの内容でした。なかなか全員が揃わない中ではありましたが、6月より短い時間を見つけて、コツコツと練習を積み重ねてきました。ハンドベルや劇では、休みの友だちに代わり手伝って貰い、曲の流れを感じることで、友だちの協力なしではやり遂げることができないチームワークを見せてくれました。製作物もいろいろなアイデアを出し合い、みんなで作り上げました。本番では、緊張しながらも練習の成果を発揮し、「みんなでやり遂げた」という達成感がみられ、その成長にとても感動しました。

☆9周の予定☆

● 1 日休 2 学期始業式

●10日生 土曜授業

文責:林 真由美



















































夏の思い